
Zusatzfragen 
RM Hanft betr. Frage 4 
Worauf bezieht sich die Erkenntnis auf 95% Zustellung, da die Fraktion Hinweise erhalten hat, 
dass an einzelnen Tagen Zustellungen gänzlich unterbleiben? 
Antwort: 
Die Erkenntnis der Verwaltung ergibt sich aus den Gesprächen, die mit Vertretern der 
Deutschen Post AG geführt wurden, wo eine ordnungsgemäße Zustellung versichert worden ist. 
Wenn es konkrete Belege gibt, dass dies in einzelnen Bereichen nicht so ist, dann kann dem 
nachgegangen werden. Montags hat das Zustellvolumen deutlich abgenommen, weil viele 
Firmen samstags ihre Post nicht mehr versenden. 
 
RM Heller betr. flächendeckendes Postfilialnetz 
Gibt es neue Erkenntnisse für den Bereich Roisdorf? 
Antwort: 
Die Gespräche laufen mit der Post AG, es liegt aber noch kein Ergebnis vor. Sobald ein 
Ergebnis vorliegt, wird dies mitgeteilt. 
 


